

9/18

## これぞ茂原の秋まつり!

### 茂原秋まつり合同神輿渡御

茂原八幡神社と高師八幡神社、中の島地区の神輿が区内を練り歩く「茂原秋まつり合同神輿渡御」が盛大に行われました。

5基の神輿が集結した茂原駅南口ロータリーには、市内外から多くの見物客が見守るなか、「ソリヤ、ソリヤ」と担ぎ手たちの威勢の良い掛け声が響き渡っていました。



▲女神輿の担ぎ手として、多くの女性も参加しています



▲市内中学1年生を対象に、12月まで実施されます

## 中学生もみんな消費者

9/23

### 市内中学校で出前授業

市では、日常生活の中にある消費者トラブルについて学んでもらうため、早野中学校で、出前授業を実施しました。

今回は、『消費者トラブルはひとつとじゃない!』をテーマに、消費者トラブルの種類や、トラブルに遭ってしまった時の対処方法などについて学習。中学生にも身近な事例を使い、ロールプレイングを交えた授業はとても盛り上がり、生徒たちは楽しく参加していました。

9/28  
29

## なりたい職業見つけたかな?

### 中学生が市役所業務を体験

市内本納中学校2年生の生徒3人が市役所を訪れ、都市整備課と秘書広報課の業務を体験しました。この職場体験学習は、職業に関する学習を通じて、望ましい職業観・勤労観を理解することや市内外の企業の協力により、学校と地域の連携を深めることなどを目的として行われているもの。

参加した生徒たちは、初めての業務に戸惑いながらも、貴重な体験を通じて自分の将来を真剣に考えていました。



▲秘書広報課では写真の撮り方などを体験



▲会員同士、楽しく作業していました

## 冬の公園を彩る

10/2

### 富士見緑道で葉牡丹の植栽

富士見緑道保全会は、市内東郷の富士見緑道に葉牡丹の植栽を行いました。

日頃から、保全会や地元ボランティアの方々により緑道の草取りなどの管理が行われており、葉牡丹の苗の植栽も毎年の恒例となっています。

一つひとつ丁寧に植栽された約3,000株の葉牡丹は、12月～2月頃に見ごろを迎えます。